

ABSTRAK

Richard Brillian Andres (2006/77660) Pengaruh Supervisi Kepala Sekolah dan Disiplin Kerja Guru terhadap Kinerja Guru di SMK 2 Kosgoro Payakumbuh. Skripsi Program Studi Pendidikan Ekonomi Universitas Negeri Padang

Pembimbing :

- 1. Dr. Marwan, S.Pd, M.Si**
- 2. Rino, S.Pd, M.Pd**

Penelitian ini dilatar belakangi oleh masih rendahnya kinerja guru akibat supervisi kepala sekolah yang tidak berjalan dengan baik dan relatif masih rendahnya disiplin kerja guru. Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis (1) Pengaruh supervisi kepala sekolah terhadap kinerja guru di SMK 2 Kosgoro Payakumbuh, (2) Pengaruh disiplin kerja guru terhadap terhadap kinerja guru di SMK 2 Kosgoro Payakumbuh, dan (3)Pengaruh supervisi kepala sekolah dan disiplin kerja guru terhadap terhadap kinerja guru di SMK 2 Kosgoro Payakumbuh.

Jenis penelitian ini adalah deskriptif dan asosiatif. Populasi penelitian ini adalah seluruh guru di SMK 2 Kosgoro Payakumbuh sebanyak 72 orang. Teknik penarikan sampel dengan *Total Sampling* yaitu seluruh guru di SMK 2 Kosgoro Payakumbuh sebanyak 72 orang. Teknik analisis data yaitu menggunakan analisis deskriptif dan analisis induktif melalui analisis regresi berganda. Selanjutnya dilakukan uji hipotesis yang menggunakan uji t dan uji f.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa (1) Supervisi Kepala Sekolah berpengaruh signifikan terhadap kinerja guru di SMK 2 Kosgoro Payakumbuh yang membuktikan bahwa hipotesis diterima. (2) Disiplin kerja guru berpengaruh signifikan terhadap kinerja guru di SMK 2 Kosgoro Payakumbuh yang membuktikan bahwa hipotesis diterima.. (3) Supervisi Kepala Sekolah dan disiplin kerja guru berpengaruh signifikan terhadap kinerja guru di SMK 2 Kosgoro Payakumbuh yang membuktikan bahwa hipotesis diterima.

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan, penulis menyarankan kepada kepala sekolah untuk meningkatkan kualitas supervisi yaitu, mempertinggi mutu dan pengetahuan guru, kepada guru untuk meningkatkan disiplin kerja guru, yaitu dengan mempertinggi disiplin terhadap waktu dan kepada peneliti selanjutnya yang tertarik untuk meneliti faktor-faktor lain yang mempengaruhi kinerja guru.